

ALCANZANDO A LOS NO ALCANZADOS



Orando por aquellos que no tienen VOZ...

Cumpliendo la gran comisión de alcanzar a aquellos que aún no le conocen, nos unimos de diferentes denominaciones e iglesias, diferentes voluntarios cada 3 días a la semana para interceder por aquellos que aún no han recibido las nuevas buenas de salvación.

1. Orando por los menos alcanzados, aquellos pueblos o etnias que aún no han tenido la posibilidad de oír o recibir una presentación clara del evangelio. Cuando intercedemos por aquellos obreros que están en el campo, en aquellos lugares donde hay un mínimo porcentaje de personas que tienen libertad de recibir el mensaje del evangelio o que sufren por tratar de escuchar o conocer acerca de Jesús, nuestra intercesión permite que haya cambios en medio de estas circunstancias.

Joshua Proyect. Uno de los recursos y herramienta que utilizamos para interceder y conocer más acerca de estos pueblos no alcanzados. Nos permite acceder a mucha información actualizada de diferentes etnias en el mundo, aún no alcanzadas y también se puede acceder a través de su app y conocer diariamente una etnia por la que podemos interceder juntos cada semana en nuestros grupos de intercesión en nuestras iglesias.

Cada información de diferentes etnias de cada continente nos facilita sumar a más personas cada día para que nuestro padre celestial siga tocando los corazones de aquéllos que aún no le conocen, revelándose a sus vidas de diferentes maneras y con diferentes oportunidades que les permitirán ser alcanzados por el poder y la gracia de Dios.

Es muy sencillo ingresar a esta página y comenzar a compartir con otros intercesores estos valiosos tiempos de oración por salvación. Para que el evangelio llegue hasta los confines de la tierra, como es la voluntad de nuestro Dios. ((https://joshuaproject.net/pray)

Puertas Abiertas. Es otro recurso que nos facilita tener información veraz y actualizada. Esta organización dedica con su ministerio sus servicios al colaborar y bendecir a los cristianos perseguidos en diferentes países o lugares del mundo desde hace 68 años. Poder unirnos e interceder por aquellos que están en el campo, llevando a cabo la misión, de una manera nada fácil, por ser lugares donde el evangelio no es abiertamente aceptado, nos permite bendecir y cumplir la misión, pues estamos como un ejército apoyando estratégicamente a través de nuestra oración a aquél ejército que se encuentra en el frente de batalla.(https://www.puertasabiertas.org/es-

ES/involucrate/companero-de-oracion)





Traductores de la Biblia Wyclyffe

Interceder por aquellos que están en el campo traduciendo la palabra para alcanzar a aquéllos que aún no han escuchado el mensaje, es un mover de Dios para cada etnia, poder tener el mensaje en su lengua nativa. Orar por cada proyecto y conocer como ser parte de ese equipo, que día a día va en avance acorde a las disposiciones, posibilidades y recursos que se necesitan, nos hace ser parte de esta misión para el reino. Se invierten muchos años para realizar esta maravillosa tarea que Dios nos ha encomendado, llegar a todo pueblo y nación. La libertad de la visión cristiana entre estos pueblos inicia cuando se traduce palabra de Dios en supropia lengua. (https://www.wycliffe.net/es/recursos/oracion/)







DESAFIOS DE ORACION

Persecusión de la Iglesia

VOM (La voz de los mártires). A través de este ministerio podemos interceder cada día por aquellos cristianos que sufren en medio de lugares difíciles donde Dios les ha llamado a servir. Compartiremos juntos a nuestros grupos de intercesión peticiones detalladas de oración por aquellos cristianos que están en áreas hostiles en naciones restringidas donde hay mucha necesidad y sufrimiento a causa de creer en Jesús y tener fe. Oraremos por aquéllos creyentes que están llevando el evangelio a un gran costo. creyentes han quedado viudas y cuentan con nuestro apoyo y disposición para ser fortalecidos través de nuestras oraciones. A través de testimonios e historias de estos servidores fieles podemos avanzar, apoyándoles mediante la oración, pidiendo cada día por ellos, fortaleza y fe.

Una tarea que necesita nuestra dedicación diaria y que podamos ir sumándonos, estando unidos como cuerpo de Cristo, cumpliendo el mandato de nuestro Señor Jesucristo de interceder los unos por los otros.

(https://www.persecution.com/es/inscripcion/)

¿Por qué es importante la oración para todo aquél que cree?

Orar en todo tiempo con acción de gracias. Este texto de Filipenses 4:6 nos lleva a determinar que es un mandato de Dios que oremos sin cesar. Que necesitamos crecer a través de meditar su palabra, para poder mantenernos en unidad y procurar estar relacionados y unidos los unos con los otros. Como cuerpo de Cristo necesitamos estar cerca de Dios que es la cabeza de nuestro cuerpo, y este acercamiento nos permite transitar este camino de fe, venciendo y a través de la oración, fortaleciéndonos en él, pues la oración cambia nuestra vida y cambia las circunstancias.



¿La oración siempre funciona?

Escuché hace poco a un hombre de Dios decir con seguridad, si funciona. Así es, pues Dios nos permite estar ante su presencia, adorarle, arrepentirnos, conversar con él, teniendo certeza de que nos responderá. Estando seguros de que nos mostrará y guiará como hacer mejor el trabajo que él nos ha encomendado.







¿Porque pensamos que la oración es efectiva, si en algunas ocasiones la respuesta no llega inmediatamente o no es afirmativa?

En muchas ocasiones pedimos mal, como nos conviene. Dios es el dueño de todo lo que somos y tenemos, de todo lo que existe y a través de la oración el habla a nuestros corazones, pues él conoce nuestro futuro, él marca nuestro andar cada día y conoce cuál es la respuesta que nos conviene, quizás no es la que esperamos en determinado momento, pero él nunca nos desampara, siempre nos tendrá el mejor resultado para toda situación.

La mejor respuesta, una respuesta efectiva.







La Oración nos hace conducir de manera individual, como un vehículo espiritual que necesitamos manejar cada día

¿Qué nos hace sentir seguros?, su gracia, su sabiduría, su misericordia, sus promesas, su fidelidad... no hay nada que pueda hacernos dudar de la verdad y la justicia de Dios.

Necesitamos confiar solamente, confiar y creer en El.

« El es fiel y justo para limpiar nuestros pecados y limpiarnos de toda maldad » I Juan 1:9-10.

Esta parte del texto tiene un inicio que nos aclara como realmente se cumplen sus promesas en nuestras vidas a través de la comunión que tenemos con él, cuando nos acercamos a él.

Es tiempo de crecer en nuestra vida espiritual. Necesitamos y marcando el camino a través de la oración.

Muchas personas necesitan ser discipulados en este tema tan importante que nos deja claro en su palabra Jesús.

Confesar nuestros pecados.

- nuestra intercesión • Para que efectiva y pueda crecer espiritualmente nuestra vida y la de cada grupo que intercede es necesario presentarnos ante él cada día y pedirle perdone nuestros pecados. Como humanos nos equivocamos a diario y cometemos errores que él nos hace comprender a través de su Espíritu Santo, quien redarguye en nuestros corazones y es en esa declaración arrepentimiento y entrega de nuestra vida que podemos seguir creciendo y así, servirle mejor, cumplir la misión de manera efectiva y ser de bendición logrando un crecimiento personal y ayudar a otros en este crecimiento y caminar diario.
- Nuestros tiempos de intercesión grupales son sumamente importantes y estratégicos. Valoremos cada día orar juntos, como familia, como hermanos de la fe, como equipos y colaboradores de la obra de Dios.
- Esto nos permitirá fortalecernos y hacer un mejor trabajo para la gloria de Dios.







Mateo 6:9-13.



Es nuestra guía de como interceder, como orar efectivamente. En este boletín de oración tendremos un tiempo para meditar y reflexionar como estamos creciendo y cumpliendo este precioso mandato que nos da Jesús.

«Cada material que hemos expuesto y que vendrán en los próximos boletines nos permitirán tener recursos con los que contamos para interceder y estar en comunión con nuestro padre celestial a diario.

Intercedamos por aquellos que están en los campos, sembrando la semilla de salvación y cumpliendo la misión.

Por aquellos que están entre los menos alcanzados procurando conocer mas de aquellos que no le conocen y darles la oportunidad de saber quién es Jesús, y de su amor que nos ofrece, de la vida eterna, su amor hasta la eternidad, libertándonos del pecado y de la maldad.

Intercedamos por aquellos que están sufriendo persecución y están en difíciles condiciones y áreas de servicio, cumpliendo la voluntad del Señor.

Intercedamos por aquellos que están esforzados aprendiendo el lenguaje de otros que no conocen, para que a través de ellos llegue el mejor mensaje de esperanza que no podría ser recibido sin que la palabra estuviera traducida en su propio idioma.

Intercedamos por aquellos que sufren a causa del evangelio, son perseguidos y han tenido pérdidas, que saben que en medio de ese dolor hay esperanza para aquéllos que aún no tienen la oportunidad de saber quien es Jesús y que están dispuestos a dar sus vidas, a ser parte de este sacrificio de amor, por la verdad y la vida eterna con Jesús.

Intercedamos por aquellas agencias misioneras que están apoyando y colaborando en enviar, empoderar, capacitar y guiar a aquéllos que dicen sí Señor envíame a mí.

Intercedamos

Por aquellos colaboradores de PAAM y de todas las organizaciones que día a día, colaboran juntas para llevar a cabo esta maravillosa tarea que nos encomendó nuestro Señor Jesucristo, llevar su mensaje de esperanza, hasta lo último de la tierra

¡DAMOS GRACIAS A DIOS POR SUS VIDAS! POR TOMAR ESTE TIEMPO PARA LEER, INTERCEDER Y COMPARTIR ESTE BOLETÍN CON SUS GRUPOS DE LA IGLESIA, GRUPOS PEQUEÑOS Y GRUPOS DE INTERCESORES, SIENDO PARTE DE ESTE CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA Y MANDATO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

¡PUES LA MISIÓN NO SE DETIENE!

